

À la découverte de la culture russe



Afin de plonger dans l'aventure de la création théâtrale russe, le Théâtre de Carouge et nashagazeta.ch vous proposent une rencontre inédite (en français et en russe).

Avec :

Madame Béatrice Picon-Vallin, professeure d'histoire du théâtre au CNRS, de la mise en scène et du jeu de l'acteur en Europe (tout spécialement en Russie)

Monsieur Georges Nivat, professeur honoraire, traducteur de russe, directeur de l'extension genevoise de l'Université Lomonossov de Moscou.

Après une introduction, un groupe de jeunes acteurs présenteront **Les Exercices**, dix minutes de jeu, en russe, afin de mieux rendre compte de la vivacité de la création théâtrale russe aujourd'hui. Ce mini spectacle est présenté par le Centre international de

l'Université d'État de Moscou Lomonossov (Genève) et de l'Institut théâtral Boris Schoukine (Moscou).

Une représentation qui sera mise en perspective lors d'un échange chaleureux avec tous les intervenants de la rencontre.

Et pour finir, un encas russe sera servi, histoire de relier le plaisir du théâtre et celui des sens, dont le théâtre russe, comme la culture, est empreint.

Rencontre animée par Nadia Sikorsky, le mercredi 2 novembre 2011, 15h-17h. Entrée libre sur réservation sur info@tcag.ch ou +41 (0)22 343 43 43

En partenariat avec Nasha Gazeta.ch. Entrée libre!

Source URL: <https://nashagazeta.ch/node/12413>